

Robaban tubería de PEMEX

Escrito por Comunicado
Sábado 22 de Octubre de 2011 20:25

Guaymas, Son., a 22 de octubre de 2011.- En plena flagrancia delictiva fue detenido un cuarteto de presuntos amantes de lo ajeno, quienes fueron sorprendidos cuando subían a su pick-up varios tramos de ductos de la empresa "Petróleos Mexicanos", durante la tarde de ayer.

El reporte elaborado por los ocupantes de la patrulla P-91 al comandante Ramón Aguirre Vizcarra, titular de Seguridad Pública Municipal así lo establece y señala que lo anterior ocurrió a las 14:15 horas del viernes, en la carretera internacional y el entronque con el camino a San José de Guaymas, muy cerca de un local de venta de mariscos denominado "Keta Ríos".

En ese lugar los guardianes del orden público bajo las órdenes del comandante de unidad habilitado Manuel Enrique Álvarez Lizárraga lograron la captura de Gabriel Aarón Álvarez Barrera, de 33 años de edad, quien dijo tener su vivienda en la calle 26, avenida 19, del sector centro.

También se detuvo a Luis Alberto Arce Hernández, alias "El Tragedias", de 36 años de edad, avecindado en el lote 2, manzana 1, de la colonia "Adolfo de la Huerta", así como Francisco Eusquiano, de 45 años de edad, quien tiene su domicilio en el lote 15, manzana 22, del mismo sector.

Otro de los arrestados es Rodolfo Zaiza Contreras, de 18 años de edad, avecindado en el lote 1, manzana 32, del mencionado sector.

Todos ellos se encontraban subiendo material propiedad de Pemex a bordo de una pick-up, marca Dodge "Dakota", modelo 1986, en color azul, con placas de circulación UU-16-049.

Aguirre Vizcarra explicó que todo sucedió cuando los ocupantes de la patrulla P-91 realizaban un recorrido de vigilancia por rumbo de la carretera internacional y al llegar al semáforo que se localiza en el entronque con el camino a San José de Guaymas se percataron de la presencia de los ahora detenidos, quien estaban subiendo uno de cuatro tubos que se utilizan para transportar combustible de Petróleos Mexicanos, por lo que de inmediato procedieron a interceptarlos.

Robaban tubería de PEMEX

Escrito por Comunicado

Sábado 22 de Octubre de 2011 20:25

Al ser cuestionados sobre su proceder señalaron que los tubos los venían rodando por las vías del ferrocarril desde el sector "Las Batuecas".

Por lo anterior los uniformados se entrevistaron con Juan Carlos Martínez Loide, encargado de seguridad física de la paraestatal, quien reconoció los tramos de tubería como propiedad de la citada empresa, lo cual fue comunicado al gerente administrativo Joaquín González Esquivel, quien quedó de establecer la denuncia correspondiente ante el fiscal federal.

Por tal motivo los cuatro presuntos ladrones fueron recluidos en el Centro de Detención Municipal, en donde quedaron a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Federación, donde resolverán su situación legal.

Cabe mencionar que el pick-up que tenían consigo los presuntos "cacos" también fue asegurado y quedó a disposición del representante social federal.